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第 24回議会報告会 報告書 

地 域 名 三谷地域 

年 月 日 令和５年４月 26日（水） 会 場 名 三谷多目的集会センター 

開始時間 19時 30分 終了時間 20時 45分 

参 加 数 男性 17人  女性 ２人 合計  19人 

班   長 西垣  司 司 会 者 西垣  司 

報 告 者 
西垣  司、勝地 貞一、 

中島 恵子、西田 雄一 
書   記 中島 恵子 

班 員 名 西垣  司、勝地 貞一、中島 恵子、西田 雄一 

市    民 対    応 

報
告
に
対
す
る
質
疑 

① 一般質問で旧関宮メリヤスの利活用計

画について聞かれているが、どういう

ところが問題なのか。  

 

 

 

② 議会改革について聞く。統一地方選挙

が終わり、女性議員が増えたことをど

う思うか。 

 

 

 

 

 

③ 女性が出やすいようにどんな改革を考

えているか。 

① 展示施設というだけでなく、子どもたち

が歴史や文化を学ぶ場所にしてほしいと

の思いで聞いた。１階は、歴史文化的な

ものを展示し、年間数回イベントを開催

する。 

 

② 女性議員が増えることは良いと思う。人

口の約半分は女性だが、今までは男性の

考えで政策がすすめられてきたと感じる

が、女性目線の考えも必要だと思う。 

お互いがそれぞれの立場を理解し、歩み

寄り話し合いをすることが必要だと思

う。 

 

③ 欠席理由に、出産や育児等の項目を加え

改正した。報酬が高いからといって出る

というものでもない。やりがいだと思う。 

意
見
交
換
会
で
の
質
疑 

① 八鹿病院だよりを見ると、多くの医師

の異動がでていた。お医者さんが少な

いという感じがするが、増やすことは

できないか。 

 

② 三谷小学校が廃校になり20年経過した

が跡地利用が何もされていない。耐震

基準等に問題があるならば解体して、

隣にこども園もあるので公園として整

備して欲しい。 

① 全国的には医師が不足している。市と病

院長で協力して医師確保に努めている

が、なかなか来られる方がいない。 

  

 

② 現在、古墳調査などで出土したものや、

文化財の保管場所になっている。本来は、

展示館的なものにもっていかないといけ

ないと思っている。 
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市    民 対    応 

意
見
交
換
会
で
の
質
疑 

③ マイナンバーカードのポイントの手続

きに行ったらカードの期限が切れてい

た。 

有効期限があるのか。また、どんなメ

リットがあるのか。 

 

④ ここ30年で自分が住んでいる地域は人

口が半減している。少子高齢化は養父

市だけの課題ではなく全国的な課題で

あり、解決は難しいと考えるが人口減

少をくい止めるための方策はあるか。 

 

 

 

 

 

 

⑤ 宿南地域は営農組合を設立し、頑張っ

ておられるが、この地域は耕作する人

が少なく困っている。何かいいアドバ

イスをいただけないか。 

 

 

⑥ 水道料金が高いのはどうにもならない

のか。 

 

 

 

⑦ 池山の下水道中継所が統廃合すること

を聞いたが、奥のほうは大丈夫なのか。

また、統廃合によるメリットはあるの

か。 

 

 

 

⑧ デジタルク－ポンはいつごろの配付に

なるのか。 

 

③ マイナンバーカードの有効期限はある。

メリットは、健康保険証と一体化するこ

とで毎月の医療機関での確認が簡単にな

る。また、コンビニで住民票等が取得で

きる。 

 

④ 全国的に人口減、少子高齢化が続いてい

る。若者が都市部に出るのは、働く場所

が不足しているのが原因の一つであり、

出てしまえば帰ってこない。他に、婚姻

年齢の上昇と経済的・環境的な問題もあ

るのではないかと考える。昔は結婚に対

するお世話好きな方がいたが、現在はそ

んな方も少ない。市でも婚活事業を展開

しているが成婚率は低く、難しい問題で

ある。 

 

⑤ 自分の地域の田んぼを遊ばせるわけには

いかないという思いと、稲作を続けない

といけないという思いでしている。また、

市等の関係機関に相談し組織化を進める

ことも必要ではないかと考える。 

 

⑥ 料金は、審議会を設けて検討している。 

金利の高い分を繰上償還する施策も実行

しているが、料金が下がることはないと

思う。 

 

⑦ 上下水道の統廃合は市内全域で計画的に

進められている。人口が減少しており、

施設の処理能力維持と経費の削減につな

がることが一番のメリットである。 

（池山の下水道施設については、現時点

で統廃合の予定なし。） 

 

８月頃には配付されると聞いている。今は使

い切りでなく継続して使えるカードになると

聞いている。 
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備考 

 なし 

議会報告会を実施したので、上記のとおり報告いたします。 

   令和５年５月 12日 

報告者  ４班   班長  西垣 司  

 

 

 


